

Im Spatzennest waren Eltern auf Suche nach Glück

Passend zur ARD-Themenwoche „Glück“ bot die Kindertageseinrichtung „Spatzennest“ einen Elternabend zum Thema „Glückliche Kinder“ angeboten. Gut 30 Eltern hörten interessiert den Vorträgen der beiden Erzieherinnen Gabi Klebe und Helga Hupperts zu diesen Themen zu: Was haben Zeit und Ruhe als seelische Grundbedürfnisse mit dem Glück von Kindern zu tun? In unserer schnelllebigen Zeit, die gekennzeichnet ist von Hektik und ständiger Reizüberflutung, müssen Erwachsene aus Verantwortung für die seelische Gesundheit der Kinder manchmal entscheiden, dass oft Weniger mehr ist. Auf der Suche nach dem Glück forschten die Eltern in ihren eigenen Kindheitserinnerungen und konnten sich so gut in die Bedürfnisse ihrer Kinder einfühlen.

Kleiner Tipp: Auch heute freuen sich Kinder, wenn Papa oder Mama am Abend mit ein wenig Zeit und Ruhe in kuscheliger Atmosphäre eine Geschichte vorlesen.